

## TEILNAHME

am TRACHTENUMZUG in Miltenberg  
anl. der Eröffnung der MICHAELISMESSE  
am Samstag, 25. August 1990



Külshheimer Kindertrachten präsentierte der Heimat- und Kulturverein „Cullesheimer Kreis“ am Samstag erstmals der Öffentlichkeit. Mädchen und Jungen bestanden mit der Erwachsenengruppe ihre Generalprobe beim Festumzug anlässlich der Michaelis-Messe in Miltenberg. Der zweite Auftritt für die Trachtenträger erfolgt am Sonntag, 2. September, beim Umzug zur Eröffnung der Weikersheimer Kärwe.  
hk/Bild: Kaulartz

Auch im überregionalen Teil der FN der "Rundschau"  
war die Gruppe des Cullesheimer Kreis abgebildet ...

Mittwoch, 29. August 1990



Die Michaelismesse in Miltenberg, die mit ihrem Vergnügungspark, der Handwerks- und Industrieschau und den kulturellen Veranstaltungen auf dem historischen Marktplatz eine Woche lang die Attraktion für das Umland bildet, wurde am Samstag eröffnet. Unter der bayrischen Fahne zogen

am Samstagnachmittag 28 Teilnehmergruppen durch die von Zuschauern gesäumten Straßen zum Festplatz. Trachtengruppen, Volkstanzgruppen und Musikkapellen boten bei herrlichem spätsommerlichem Wetter ein buntes Bild.

Bilder: Schanze